

betsbola aposta

<p>dj poki Anouar Marrakech</p>

<p></p>

<p>Anouar IDRISSE, alias Poki, est nît à Paris dans une famille modeste et scientifique. Ses parents ne 👍 jouent aucun instrument et ne s'intéressent pas à ce monde. Cette passion lui vient alors qu'il est tout petit. A 👍 l'âge de 14 ans, il demanda à son père de lui acheter ses premières platines pour qu il puisse ainsi réaliser 👍 et composer ses 1er mix. Mais par le refus de son père, il s'attaque alors à sa minichaîne, sur laquelle 👍 il joue au programmeur et enregistre tous les meilleurs tubes musicaux en s'amusant au collage musical. Et c'est à l'âge 👍 de 15 ans qu Anouar a réellement commencé à mixer...mais uniquement sur son P.C avec différents logiciels, pour qu il puisse réaliser 👍 son petit rêve qui se transforma par la suite en réalité. Cette période ci représente également son adolescence, ses premières 👍 sorties en boîtes de nuits, ses premiers amours...mais Anouar laisse de côté ce monde à "ses potes" et préfère s'intéresser 👍 au monde du DJ. C'est ainsi, que sa mère, cette honorable femme qui l'a toujours soutenue et encouragée, lui a 👍 offert son plus beau cadeau : des Platines. Anouar ne sort plus de son appartement, uniquement pour se procurer des 👍 vinyles & amp; CDs. Nuit et jour, il mixe en essayant toujours d'avoir le meilleur rythme et son. Grâce à l aide 👍 que lui a procurée son frère et son cousin , Anouar apprend les bases, les méthodes et certaines techniques du 👍 mixe et du scratch. Ses débutés n ont pas été durs au sein de ce milieu très exigeant. Ce petit prodige 👍 n en fait pas à ses premières prestations, puisque en effet, il donna certaines de ses représentations dans les plus grands 👍 clubs où de célèbres DJ ont faits leurs premières apparitions. Il a su imposer son style et sa manière d exprimer 👍 ses rythmes. Grâce à sa performance et sa persévérance dans ce milieu, sa carrière a pu enfin décoller. Passionné, Anouar 👍 il aime jongler avec les notes musicales et inciter les gens à suivre ses rythmes. Enflammer les pistes, c'est bel 👍 et bien le souhait des DJ d'ici et d'ailleurs. « Par ailleurs, ilé parti en Espagne pour aiguérer son talent. 👍 C'est ainsi que il a passé près de 8mois dans ce pays pour se professionnaliser davantage dans ce métier. Au 👍 Ma